

- Acuartelan a toda la policía de Monterrey para exámenes de confianza Durante dos días 594 elementos serán sometidos a exámenes de confianza

Acuartelan a toda la policía de Monterrey; prevén nueva *limpia*

- Anuncia el alcalde causas penales o administrativas al término del proceso
- La vigilancia queda en manos de guardias municipales con apoyo de estatales y Ejército

Monterrey ▶ Francisco Cantú

Los 594 elementos que conforman la policía de Monterrey permanecerán acuartelados dos días, durante los cuales se les aplicará un examen de confianza, además de pruebas toxicológicas y poligráficas, lo que dará pie a una nueva *limpia* en la corporación.

El alcalde Fernando Larrazabal señaló que con estas acciones comienza el diseño del nuevo modelo policiaco en la urbe regiomontana, para el cual se requieren agentes honestos, leales, disciplinados y con vocación de servicio.

Mencionó que habrá cinco los exámenes que se aplicarán a los agentes, de los cuales cuatro serán para todo el personal y uno para 5 por ciento de los elementos.

Personal de la Facultad de Psicología de la Universidad Autónoma de Nuevo León se encargará de

aplicar los exámenes psicométricos y de clima laboral.

En tanto, médicos municipales llevarán a cabo los análisis de salud y toxicológicos en las instalaciones de la corporación, localizada en el parque Alamey.

El último examen (polígrafo) se aplicará sólo a 5 por ciento del personal policiaco elegido de manera aleatoria y será realizado por una empresa externa.

"Aquellos elementos que no cumplen con el perfil diseñado (sic) van a quedar fuera de la corporación, aunque se les respetarán todas las prestaciones de ley.

"También en estos dos días habrá una tregua: todo aquel policía que no esté de acuerdo con el nuevo perfil o quien así lo deseé puede pasar de manera directa a Recursos Humanos (para cobrar su liquidación), donde se le van a respetar al 100 por ciento sus garantías laborales.

"Pero una vez que concluya la evaluación y esta tregua, el martes (hoy) a las 7 de la noche, aquel policía que esté fuera de lo que establece su labor va a ser separado

de la policía y habrá una denuncia administrativa o penal, según sea el caso", expresó el alcalde.

Los mandos también serán sometidos a una evaluación para verificar la forma en que planean la logística al vigilar la zona que

tienen asignada, las incidencias que se han presentado y, sobre todo, los resultados.

Mientras se lleva a cabo la evaluación de policías, los encargados de realizar las labores de vigilancia serán 140 guardias municipales y los primeros 20 elementos de cada turno que hayan terminado con el examen.

También habrá apoyo de la SSP estatal, que realizará recorridos por algunas zonas del municipio, y elementos del Ejército.

Por la tarde 27 agentes fueron trasladados al palacio municipal para entrevistarse con el director de Recursos Humanos local, pero no se precisó cuántos firmaron su renuncia a la corporación. ■■■

→ claves

Asaltan restaurante

○ Dos sujetos que se hicieron pasar por clientes asaltaron ayer a los comensales que se encontraban dentro de un restaurante del municipio de San Nicolás de los Garza.

○ El atraco ocurrió anoche en un restaurante de la cadena Vips, localizado sobre la avenida Universidad del citado municipio, donde departían al menos 50 personas, entre familias y parejas.

Continúa en siguiente hoja



Fecha 25.05.2010	Sección MP	Página pp-30
----------------------------	----------------------	------------------------

TOMAS BRAVO/REUTERS



Por la tarde al menos 27 uniformados regios acudieron al palacio municipal para negociar su renuncia